

European Energy Award

Silber für Tübingen

[21.11.2014] Der European Energy Award in Silber geht an die Stadt Tübingen.

Tübingen erhält den European Energy Award (eea) in Silber. Wie die schwäbische Universitätsstadt mitteilt, werden damit die Anstrengungen zur Energieeinsparung sowie das Engagement für den Klimaschutz belohnt. Die Auszeichnung steht am Ende eines zweijährigen Prozesses, in dem Stadtverwaltung und Stadtwerke eine Reihe von Daten und Dokumenten rund um den Klimaschutz zusammengetragen haben. Diese wurden anschließend geprüft: „Insgesamt zeigte das Audit, dass die Stadt Tübingen eine solide Basis für den European Energy Award in Gold in der nächsten Zertifizierungsrunde hat“, sagt Gabi Zink-Ehlert, Auditorin des eea. Die zu prüfenden Punkte seien vom Energieteam der Stadt sehr schlüssig vorgetragen worden. Oberbürgermeister Boris Palmer (Bündnis 90/Die Grünen) begrüßt die Auszeichnung: „Der Weltklimagipfel in New York hat die dringenden Aufgaben verschlafen – wir in Tübingen gehen trotzdem voran in unseren Anstrengungen, das Klima zu retten.“ Der European Energy Award ist ein Qualitäts- und Management-System für Kommunen. Geprüft werden unter anderem die städtische Energieversorgung, der energetische Zustand der kommunalen Liegenschaften sowie das Mobilitätsangebot in der Stadt. Die offizielle Verleihung für Tübingen soll im Februar 2015 in Böblingen stattfinden.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Boris Palmer, European Energy Award, Tübingen